
当日、翌日以降にいただいた一言をまとめました。
追加受け付けています送ってください。　naka@aichi-mcc.org

アクアマリン 中村　孝

色々忙しい中での企画、大変でしたが、実施してやはり良かったと思っています。
準備に応援いただいた猪股さん、近藤さん、安藤さん、
急に写真撮影担当をお願いした広瀬さん　ご協力ありがとうございます。
おかげで無事終了、皆さんに楽しんでいただけました。
記録は何とか残しておきたい、５０年史の作成を検討します。ご協力ください。記録は何とか残しておきたい、５０年史の作成を検討します。ご協力ください。
古いデータ、写真、動画、文章等ありましたら是非提出してください。

アルミス 梅村　晴美
今日はとても楽しかったです。
ヨット最高　50周年おめでとうございます。

ガメラ３ 田中　謙治

ＭＣＣ５０周年　おめでとうございます。
中村会長をはじめとしたＭＣＣのみなさまのおかげで
クルーザーライフを楽しむことが出来ました。
これからもよろしくお願いします。
ＭＣＣの年月は私と三後の人生に重なり、５０周年記念パーティーで懐かしい方々にお会
いし感慨深いものが有りました。

珊瑚 三後千枝子
いし感慨深いものが有りました。
夢は叶うとヨットに憧れた10代の私と、今でも同じ感動を持って海に出られることが幸せと
思い、また、ＭＣＣの皆さんと共有する時間は楽しいものです。
ＭＣＣが若い世代に引き継がれて歴史を重ねられたら嬉しいです。

シロート 山田　邦彦

５０周年記念パーティー、素晴らしい企画で大変楽しい時間を過ごすことができました。
ありがとうございました。
ヨットを降りて１０年、楽しかった仲間たち、立ち寄った港で会った漁師さん、地元の人たち
との出会いは生涯の財産です。
昨日のMCC発足５０周年記念パーティーに参加できありがとうございました。
昨年の３月に自身の体調を壊し、昨年一年はすべての行事に参加ができず　悔しい思い

スーパーウェーブ 長坂　収

昨年の３月に自身の体調を壊し、昨年一年はすべての行事に参加ができず　悔しい思い
をしていましたが、昨日の参加でなつかしい方や、昔よく遊んだ友人達の励ましや　エー
ルをいただき　本当に嬉しかったです。
もし、又このような機会がありましたら、必ず元気な姿で、お会いできることを誓います。
ＭＣＣの皆さん　またお会いできることを祈ってます。

ソフィア 林　隆則

本日はおまねき戴き有り難うございます。
先達の皆様の努力にて今日を迎えることが出来、
又、中村会長様、三谷漁協小林組合長様　感謝申し上げます。
皆様方の益々の発展、ご壮健で活躍を、又、MCCの更なる発展をお祈り申し上げます。ソフィア 林　隆則 皆様方の益々の発展、ご壮健で活躍を、又、MCCの更なる発展をお祈り申し上げます。
東海の海の仲間と力を合わせて、
コロナ等を乗り越え、海を愛し、仲間を愛し、ヨットを愛して笑顔で楽しみましょう！
本日は誠に有り難うございました。

ダンシングビーンズ 安藤　充彦

ＭＣＣレースの度に　三谷ハーバーと鳥屋で　先輩方からアドバイスを頂いて来たからこ
そ、色々なケースでの船の進め方を学べてこれたと思っています。
どうもありがとうございます。これからも元気にレースを楽しんでいきましょう。
５０周年の集まりとても楽しかったです。
開催に際して尽力尽くされた役員の皆様方どうもありがとうございました。
積み重ねてきた５０年の重みと大切さを実感できた　とても良いひと時でございました。積み重ねてきた５０年の重みと大切さを実感できた　とても良いひと時でございました。

ちぐさ 丹羽　一輝

５０周年　おめでとうございます。
三河湾クルージングクラブに昨年入会したばかりですが
この様な素晴らしい会にお誘いを受け感謝しております。
今後共レースや活動に参加していき　すこしでもレベルアップしたいと考えております。
本日はありがとうございました。　ちぐさ一同

バイキング 代理　早川
海陽YHで「金星（ビーナス）」というベネトウ30で活動してますので
今後ともよろしくお願い致します。

はやぶさ 柴田 泰暢
石原君の指導の下、ＭＣＣのレースに参加させていただきました。
懐かしい、色々な経験が貴重な思い出になりました。はやぶさ 柴田 泰暢 懐かしい、色々な経験が貴重な思い出になりました。
皆さん有り難うございました。

パンディーナ７ 八木　正夫
一言と云うには　50年間の出来事は長すぎるために
この紙面で記述する事は不可能ですので
後日、パソコンで返事することをお許しください。

HORNETS 正木　宏

50周年　おめでとうございます。
鳥居さんの思いのこめられたあいさつ　とても良かったです。
安藤さんのスライド、ビデオ上映も　とても良かったです。
たくさんの方々が出席され　楽しくお話できて　とてもよい時間を過ごせました。たくさんの方々が出席され　楽しくお話できて　とてもよい時間を過ごせました。
MCCが今後も　継続して活動していけることをお祈りします。

マーメイドプリンセス 鳥居　照夫
ＭＣＣ５０周年　おめでとうございます。
役員、会員皆様の御協力に感謝します。
すばらしい海域で安全に楽しく長くヨットライフを続くことを願います。

メーヴェ 山村、星野

ＭＣＣ５０周年　おめでとうございます。
退会はしましたが、同じ三河湾で活動する仲間です。
会員艇はほぼ知っていますので　気軽に声をかけたいと思います。
宜しくお願い致します。
今日は楽しい時間をありがとうございました。

ルートリス 市川、田中

今日は楽しい時間をありがとうございました。
ルートリス解散後、メンバーで集まる機会も少なく、淋しく感じていましたが
今日をきっかけに再開したいと思います。
お声掛けくださったことに感謝です。

Ｌｅ・ｉ 村瀬　好宣
ＭＣＣの会費は何年もはらっていませんが
こんな料理いただいてよろしいんでしょうか。
また、協力できることがあればよろこんで参加させていただきます。


